



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	6	31/08/2023	LEGISLATIVO

Resalta importancia de más presupuesto al deporte nacional

Tras una marcada reducción al presupuesto para el deporte en los últimos años, la diputada María José Alcalá señaló la gran importancia de invertir en este rubro, no solo para el alto rendimiento, sino también para las cuestiones sociales.

Para el 2023, el recurso aprobado fue de 2,300 millones de pesos, y aunque se contó con un incremento respecto al del 2022, no es suficiente.

"Nosotros creemos que el deporte debe de tener un presupuesto importante no solamente para el deporte de alto rendimiento sino para todo lo que es toda la cultura física, todo el desarrollo del deporte para todos, el deporte social, para que los Institutos del Deporte puedan generar y promocionar más deporte", explicó la titular del COM.

"Nosotros creemos que el presupuesto del deporte no puede ser cada vez menor, tiene que ir subiendo y manteniéndose, pero también con la transparencia debida.

Tienes que decir cuánto le vas a dar al deporte de alto rendimiento, cuánto vas a dar al deporte social, cuánto vas a dar al deporte estudiantil, tiene que

haber una transparencia de cómo vas a designarlo", agregó.

La presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados también destacó la función de impulsar el deporte como una política de estado. A través de ellas no sólo se potencia el alto rendimiento, sino también la práctica deportiva a nivel nacional entre todas las generaciones. "Hemos visto cómo a través de lo que era antes la Olimpiada Nacional se desarrolló el deporte y de ahí salieron jóvenes o grandes atletas como Paola Espinosa, como Rommel Pacheco, como atletas de ciclismo, de natación, de atletismo, fueron creciendo. Incluso la misma directora de la Conade fue un talento descubierto en ese sistema", cerró la ex clavadista. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA

2,300
MILLONES DE PESOS FUE EL PRESUPUESTO PARA EL DEPORTE EN EL 2023



Invitación que se le realizó a Ana Gabriela Guevara.